



Frühsommerliches Wetter in ganz Tirol

Rechtzeitig zum Beginn des meteorologischen Sommers heute zeigt sich nach einem viel zu kalten Frühling auch endlich wieder einmal das Wetter von seiner warmen und sonnigen Seite. So wagten Christoph und Valerie aus dem Zillertal gestern den Sprung in den Lanser

See – und werden in den kommenden Tagen dazu noch öfter Gelegenheit haben, denn die Temperaturen lassen die Lust aufs Schwimmen weiter steigen: Bis zum Freitag winken strahlender Sonnenschein und Werte bis zu 26 Grad.

Fotos: Thomas Böhm, imago, Land Tirol/G. Berger